

Kinderheim freut sich über Spende

udia Lukassowitz, Inhain der Graf-Gottfriedotheke in Neheim, überjetzt 350 Euro an Ludger tmann (r.), Leiter des derheims Marienfrieden. Summe kam durch eine

zusammen. Kunden der Apotheke konnten für eine Spende ein Kosmetikprodukt aus dem Weihnachtsbaum ziehen. Der Betrag wurde von der Apotheke auf 350 Euro aufgerundet. ion in der Adventszeit Der Kontakt zum Kinder-

heim Marienfrieden war durch den Mitarbeiter des Kinderheims Tadeus Ksiazek entstanden, dessen Tochter PTA in der Graf-Gottfried-Apotheke ist. Die Spende kommt den Kindern im Marienfrieden zugute. Foto: dob